

lunes 9 de enero de 2017

La Plataforma Antequera Solidaria reparte juguetes para 350 niños en colaboración con el Ayuntamiento

El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud del Ayuntamiento de Antequera, José Luque, confirma que en la mañana de este miércoles 4 de enero tuvo lugar en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas la tradicional entrega de juguetes a niños de familias con menos recursos de la ciudad.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Se trata de una iniciativa desarrollada y coordinada por la Plataforma Antequera Solidaria en colaboración con el propio Ayuntamiento dentro de la campaña "Ningún Niño sin Juguete".

En esta ocasión se han repartido juguetes para un total de 350 niños, 45 menos que la Navidad anterior, teniendo en cuenta que la franja de edad de niños que han recibido estos regalos por adelantado de los Reyes Magos es la comprendida entre los 6 y los 10 años. Entre las instituciones y empresas que han colaborado de

forma directa con esta campaña solidaria caben reseñar: Sobre 2 Ruedas, Hermandad de El Rocío, Trabajadores del Supermercado Día, Agrupación de Cofradías, Personas Solidarias, Guardería Antequera Golf, Peña Motera Los Monaguillos, Parafarmacia Lourdes Casco, Inmobiliaria Torcal, Papelería La Quinta, Papelería Aragón, Club Baloncesto Torcal, ADIPA, Asociación de Vecinos El Carmen y Cruz Roja Juventud.